



Gallardón dice que dejará la política cuando ya no sea ministro

Expansión. Madrid

El ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, anunció ayer, en San Lorenzo de El Escorial (Madrid), que su cargo actual será el último de su carrera política, tanto si le destituye el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, como si es ministro hasta que el jefe del Ejecutivo deje el cargo.

Por esta razón, Gallardón negó “con rotundidad” que aspire a suceder a Rajoy, y añadió que su actual cargo será “la última responsabilidad política” de su vida. Se trata de una decisión que, según Gallardón, tomó cuando aceptó formar parte del actual Ejecutivo de España. Durante la inauguración del curso de verano *Justicia y Sociedad*, Gallardón fue tajante. “Con toda rotundidad se lo digo, la respuesta es no”, aseguró al responder a una pregunta de la prensa sobre si aspira a suceder a Rajoy. “Esta usted delante del ministro de Justicia que ya no será en su vida política cosa distinta que ministro de Justicia”, añadió refiriéndose a sí mismo en tercera persona.

Gallardón vinculó su permanencia en la política a la de Mariano Rajoy en la presidencia del Gobierno, a quién agradeció “la oportunidad que me ha dado de ser ministro de Justicia”, ha dicho. “Hasta que quiera el presidente o hasta que decida en su momento, dentro de siete años (*sic*), no presentarse a la reelección, y por lo tanto haya otro presidente del Gobierno”, pronosticó.